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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DA 1 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, REALIZADA NO DIA 28 DE JULHO DE 2020. Aos 2 
vinte e oito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às nove horas, na modalidade 3 
online, reuniu-se o Conselho do CCS, sob a Presidência da Profa. Vânia Pinheiro Ramos - 4 
Diretora do CCS na presença dos seguintes conselheiros: Professora Elba Lucia Cavalcanti de 5 
Amorim – Chefe do Depto de Ciências Farmacêuticas; Professora Beate Saegesser Santos – 6 
Subchefe do Depto de Ciências Farmacêuticas; Professora Cintia Regina Tornisiello Katz – 7 
Chefe do Departamento de Clínica e Odontologia Preventiva; Professora Tereza Luiza de 8 
França – Chefe do Departamento de Educação Física; Professora Gabriela Cunha Schechtman 9 
Sette - Chefe do Departamento de Enfermagem; Professora Caroline Wanderley Souto Ferreira 10 
– Chefe do Departamento de Fisioterapia; Professora Juliana Netto Maia – Subchefe do 11 
Departamento de Fisioterapia; Professora Cláudia Marina Tavares de Araújo – Chefe 12 
Departamento de Fonoaudiologia; Professora Edigleide Maria Figueirôa Barretto - Chefe do 13 
Departamento de Nutrição; Professora Leopoldina Augusta Souza Serqueira de Andrade – 14 
Subchefe do Departamento de Nutrição; Professor Ricardo Eugênio Varela Ayres de Melo – 15 
Chefe do Departamento de Prótese e Cirurgia Buco-Facial; Professora Cinthia Kalyne de 16 
Almeida Alves – Subchefe do Departamento de Terapia Ocupacional; Professora Daniela Karina 17 
da Silva Ferreira – Coordenadora do Curso de Educação Física (BACH); Professora Ana 18 
Elisabeth S. Rocha Carvalho - Coordenadora do Curso de Educação Física (LIC); Professor 19 
André dos Santos Costa – Vice-Coordenador do Curso de Educação Física (BACH); Professora 20 
Karla Alexssandra de Albuquerque - Coordenadora do Curso de Enfermagem; Professor Danilo 21 
Cesar Galindo Bedor – Coordenador do Curso de Farmácia; Professora Ana Paula de Lima 22 
Ferreira - Coordenadora do Curso de Fisioterapia; Professora Karla Mônica Ferraz – Vice-23 
coordenadora do Curso de Fisioterapia; Professora Ana Claudia de Carvalho Vieira – 24 
Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia; Professor Hilton Justino da Silva – Vice-25 
coordenador do Curso de Fonoaudiologia; Professora Daniela da Silva Feitosa – Coordenadora 26 
do Curso de Odontologia; Prof. Danyel Elias da Cruz Perez – Vice-Coordenador do Curso de 27 
Odontologia; Profa. Katia Magdala Lima Barreto – Coordenadora do Curso de Terapia 28 
Ocupacional; Professor Luiz Alberto Lira Soares – Coordenador da Pós-Graduação em Ciências 29 
Farmacêuticas; Professor Eduardo Zapaterra Campos - Coordenador da Pós-Graduação de 30 
Educação Física; Professora Luciana Pedrosa Leal - Coordenadora da Pós-Graduação em 31 
Enfermagem; Professora Francisca Márcia Pereira Linhares - Coordenadora da Pós-Graduação 32 
em Enfermagem; Professora Daniella Cunha Brandão – Coordenadora da Pós-Graduação em 33 
Fisioterapia; Professora Maria das Graças Wanderley de Sales Coriolano – Vice-Coordenadora 34 
da Pós-Graduação em Gerontologia; Professora Maria Luiza Lopes Timóteo de Lima – Vice-35 
coordenadora da Pós-Graduação em Saúde da Comunicação Humana; Professora Eliane Maria 36 
Ribeiro de Vasconcelos – Coordenadora Setorial de Extensão do CCS. Convidados: Professora 37 
Maria do Amparo Andrade – Representante da Gerência de Ensino e Pesquisa - HC; Prof. Paulo 38 
Roberto Cavalcanti Carvalho - Docente do Departamento de Educação Física; Professor Rogerio 39 
Zimmermann – Docente do Departamento de Prótese e Cirurgia Buco Facial; Profa. Cinthia 40 
Rodrigues de Vasconcelos - Docente do Departamento de Fisioterapia; Profa. Kátia Karina do 41 
Monte Silva Machado - Docente do Departamento de Fisioterapia; Prof. José Gildo de Lima – 42 
Docente do Departamento de Ciências Farmacêuticas. Faltas justificadas: Professora Thayza 43 
Christina Montenegro Stamford – Vice-coordenadora da Pós-Graduação em Nutrição e 44 
Professora Silvana Magalhães Salgado – Coordenadora do Curso de Nutrição. A senhora 45 
presidente deu início à reunião apresentando os itens em pauta: (ITEM 01) Apreciação da 46 
Ata da 3ª Reunião Ordinária do Conselho do CCS, realizada em 30/06/2020. Colocada em 47 
discussão e votação, foi aprovado pela unanimidade dos presentes. (ITEM 02) Resultado de 48 
Avaliação de Progressão e Promoção Docente nas Classes D e E (Associado e 49 
Titular): a)Proc.23076.029727/2020-16 – Prof. Edilson Fernandes de Souza – 50 
Departamento de Educação Física - Promoção Funcional na Classe D (Associado), Nível IV, 51 
para a Classe E (Titular) – 2ª etapa, com a nota 10,0 (dez), conforme parecer emitido pela 52 
Comissão Especial. b)Proc.23076.034986/2020-31 – Profa. Andrea Lemos Bezerra de 53 
Oliveira – Departamento de Fisioterapia - Progressão Funcional na Classe D (Associado), do 54 
Nível I para o Nível II, com a nota 7,98 (sete vírgula noventa e oito), conforme parecer 55 
emitido pela Comissão Avaliadora. c)Proc. 23076.033819/2020-15 – Profa. Denise Costa 56 
Menezes – Departamento de Fonoaudiologia - Progressão Funcional na Classe D (Associado), 57 
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do Nível I para o Nível II, com a nota 7,73 (sete vírgula setenta e três), conforme parecer 58 
emitido pela Comissão Avaliadora. d)Proc. 23076.033064/2020-30 – Profa. Ana Claudia da 59 
Silva Araujo – Departamento de Prótese e Cirurgia Buco-Facial - Progressão Funcional na 60 
Classe D (Associado), do Nível III para o Nível IV, com a nota 7,53 (sete vírgula cinquenta e 61 
três), conforme parecer emitido pela Comissão Avaliadora. e)Proc. 23076. 012746/2020-62 
81 – Profa. Regiane Maio – Departamento de Nutrição - Progressão Funcional na Classe D 63 
(Associado), do Nível II para o Nível III, com a nota 9,76 (nove vírgula setenta e seis), 64 
conforme parecer emitido pela Comissão Avaliadora. Colocados em discussão e votação, foram 65 
aprovados pela unanimidade dos presentes. (ITEM 03) Projeto de Pesquisa/Extensão: 66 
a)Proc. 23076.034560/2020-87 – Homologação do relatório final do projeto de extensão 67 
intitulado "Pense e Brinque – Programa de Atividade Física de Âmbito Social para o 68 
Desenvolvimento Psicomotor em Crianças", coordenado pelo Professor Vinicius de Oliveira 69 
Damasceno, lotada no Departamento de Educação Física. Aprovado na Reunião do Pleno do 70 
Departamento de Educação Física. Colocado em discussão e votação, foi aprovado pela 71 
unanimidade dos presentes.  72 

(ITEM 04) Outros assuntos: a)Proc. 23076.036895/2020-92 – Homologação do Projeto 73 
Pedagógico do Curso de Fonoaudiologia. Aprovado na Reunião do Colegiado do Curso de 74 
Fonoaudiologia em 30 de abril de 2020. Aprovado na Reunião do Pleno do Departamento de 75 
Fonoaudiologia em 26 de maio de 2020. Colocado em discussão e votação, foi aprovado pela 76 
unanimidade dos presentes. (ITEM 05) Extra-Pauta: a)Homologação do resultado de 77 
Eleições/Indicações: a)Proc. 23076.039722/2020-05 – Homologação do resultado da 78 
eleição para Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Odontologia, com a recondução 79 
do prof. Jair Carneiro Leão como Coordenador e a designação do Professor Danyel Elias da 80 
Cruz Perez como Vice-Coordenador. Aprovado na Reunião do Colegiado do Programa de Pós-81 
Graduação em Odontologia em 20 de julho de 2020. Colocado em discussão e votação, foi 82 
aprovado pela unanimidade dos presentes. Profa. Vânia deu continuidade ao Item 04 – outros 83 
assuntos: b)Continuidade na discussão sobre a Minuta do Regimento do CCS - Profa. 84 
Daniela Feitosa deu continuidade à discussão iniciada na última reunião, realizada em 21/07. 85 
Prof. Hilton solicitou a retomada da votação da proposta de Fonoaudiologia sobre a 86 
representação dos docentes nas Câmaras e representações do CCS. Profa. Cinthia Kalyne 87 
sugeriu que possa ser votado após a decisão das Câmaras Setorias do CCS. Sendo assim, foi 88 
posto em discussão o item que foi sugerido por Farmácia e Fisioterapia – excluir Câmara de 89 
Planejamento e Administração, uma vez que consideram as atribuições como sendo do Diretor 90 
e Conselho do Centro. Profa. Cinthia Kalyne informou que defende a instituição da Câmara de 91 
Planejamento e Administração por favorecer a execução e acompanhamento das ações, 92 
tornando-as mais eficientes. Profa. Elba disse que compreende a ideia de criação da Câmara, 93 
mas que a composição é bem parecida com a formação do Conselho do CCS. Dessa forma, 94 
sugere que os membros da Coordenação de Infraestrutura sejam convidados semestralmente 95 
para a reunião do Conselho, ao invés de ser criada mais uma Câmara. Profa. Katia Karina 96 
manifestou concordância com Profa. Elba. Profa. Vânia opinou ser contrária a criação da 97 
Câmara, devido às atribuições poderem ser designadas ao Conselho do CCS. E acrescenta que 98 
a criação da Câmara tiraria a autonomia dos departamentos. Profa. Cinthia Kalyne esclareceu 99 
que a Câmara não seria deliberativa, mas sim iria acolher as demandas e realizar o 100 
monitoramento e acompanhamento das metas de forma mais sistemática, trazendo 101 
desempenho organizacional. Após discussão, o item foi posto em votação, obtendo 16 votos 102 
contrários e 7 votos favoráveis. O próximo tópico em discussão foi a proposta de 103 
Fonoaudiologia sobre a representação de docentes nas Câmaras. Prof. Hilton, com a palavra, 104 
expôs que compor as Câmaras apenas docentes com função de coordenador deixa-os 105 
sobrecarregados, sendo a proposta ter outros docentes como representantes. Quanto à forma 106 
de indicação, sugeriu que cada curso indicaria um nome e o Conselho faria a escolha. Após 107 
ampla discussão, Profa. Cinthia Vasconcelos sugeriu prof. Hilton elaborasse a proposta para 108 
que seja votada e redigida no Regimento. Profa. Vânia sugeriu que esse item fosse posto em 109 
votação na próxima reunião. Profa. Daniela Feitosa deu continuidade ao próximo item para 110 
discussão: Farmácia - fusão entre a Câmara Setorial de Extensão e Cultura e a Câmara de 111 
Integração de Ensino-Serviço-Comunidade. Caso a proposta seja aceita, a composição da 112 
Câmara única deve incluir: diretor e vice-diretor do Centro; Coordenador de Estágio de cada 113 
Curso ou suplente; um representante dos estudantes extensionistas; coordenador da Câmara 114 
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de Graduação; um representante de cada órgão complementar que objetiva integração; um 115 
representante dos serviços públicos da rede SUS/SUAS; um representante da comunidade; um 116 
representante designado pela UFPE em órgãos externos. Enfermagem - Câmara Setorial de 117 
Extensão questiona participação de estudante extensionista na câmara, uma vez que os 118 
projetos de extensão estão relacionados aos Departamentos. Prótese - sugere que a Câmara 119 
de integração ensino-serviço-comunidade seja chamada de Comissão e não Câmara. Profa. 120 
Elba informou que retira a proposta de fusão entre a Câmara Setorial de Extensão e Cultura e 121 
a Câmara de Integração de Ensino-Serviço-Comunidade, mas continua a proposta de criação 122 
da Câmara de Integração de Ensino-Serviço-Comunidade. Colocado em votação, obteve-se 17 123 
votos favoráveis e 5 votos contrários. Prof. Ricardo Eugenio retirou a proposta de que Câmara 124 
de integração ensino-serviço-comunidade seja denominada de Comissão. Profa. Daniela 125 
Feitosa apresentou o próximo item para discussão: Prótese e Cirurgia Buco Facial - sugere 126 
criação do Departamento de Odontologia, extinguindo assim, os Departamentos de Clínica e 127 
Odontologia Preventiva e de Prótese e Cirurgia Buco-Facial. Prof. Katia Karina expôs que para 128 
discussão desse ponto, é preciso um esclarecimento histórico do porquê da existência de 2 129 
departamentos. Profa. Vânia disse q a Reitoria é de acordo com a junção e que deve ser 130 
discutido no Regimento do CCS. Prof. Danyel opinou que primeiramente deve-se discutir no 131 
âmbito dos departamentos, para que então seja discutido no Conselho. E reforça que uma 132 
discussão tão importante não pode ser decidida sem a consulta prévia dos membros que 133 
compõem os departamentos. Prof. Rogerio comentou sobre a proposta. Esclareceu que o 134 
histórico da existência de dois departamentos surgiu de divergências que existiram no passado 135 
entre dois grupos no departamento. Profa. Cintia katz disse ser precipitada decidir sobre essa 136 
questão no regimento e disse que esse item poderá ser discutido no momento da criação do 137 
regimentos dos cursos. Profa. Daniela Feitosa opinou que o regimento não deveria decidir 138 
assuntos internos dos cursos, mas sim o que fosse relacionado ao Centro. Profa. Vânia sugeriu 139 
que esse item seja debatido nos departamentos envolvidos para que posteriormente volte a 140 
ser discutido pelo Conselho. O próximo item a ser discutido é a sugestão de Farmácia, 141 
Nutrição, Fisioterapia e Prótese e Cirurgia Buco-Facial - remover a proposta da escolaridade 142 
integrada. Foi colocada em votação a proposta de manter a escolaridade em cada curso, 143 
obtendo-se 22 votos favoráveis. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a 144 
reunião e, para constar, eu Jennifer Guedes de Lira Santos – Secretária Executiva do CCS, 145 
lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pela Presidente da reunião. Recife, 28 de 146 
julho de 2020. 147 
 148 


